

つながり



学校教育目標：生き生きと学び、主体的に活動する田野々の子

学校 Tel 27-0030 <文責：金子>

2024年1月 9日 No. 15

2024年スタート!!

3学期が始まりました

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、年末、年始は子どもたちとどのように過ごされたでしょうか。まずは、子どもたちが元気に過ごせたことが一番です。健康管理や安全面、学習面でのサポートをしていただき、感謝申し上げます。

一方、他県では元旦早々に能登半島で震度7の大地震が発生し、多くの方が亡くなり、現在も行方不明者が多数出ている状況です。また、2日には羽田空港で航空機同士の衝突事故が発生するなど、痛ましい災害がたてつづけに起きました。航空機に乗っていた方全員が避難できたということに安堵した一方、能登半島へ支援に向かう予定の海上保安の航空機では5名の方が亡くなりました。日本航空機内のペットについても、救うことができなかったということです。このように、今年の幕開けが自然災害と人災によって始まったわけですが、自分たちが置かれている状況も決して他人ごとではないということを念頭に、災害（自然災害、人災）が起きた時の適切な判断や対応について、教職員と再度確認をし、子どもたちへの防災教育を今後も推進していきたいと考えています。また、ご家庭でも防災参観日で話し合ったように、避難の仕方や避難した際の集合場所等の確認、家庭内の家具の固定など、物的な環境についても考えていただけたらと思います。

今年も子どもたちが安心・安全に過ごし、将来に夢を持てる年になるよう、教職員一同努めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

始業式：2024年スタートにあたって（年始の災害の話も含めて）
子どもたちは、真剣に話を聞いてくれました



裏面へ

1年生



2年生



3・4年生



5年生



6年生



休み時間にて



*本日、始業式を始め、各学級では担任の先生と共に、落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組んでいました。3学期は登校日数がわずか51日です。学級目標や子どもたち一人一人が立てた目標に向かって、チャレンジしてほしいと思います。みんなの活躍が楽しみです!!! 田野々小の子どもたちが夢をつかめますように♪